

Viernes, 14  
de junio

**BUENAS** *Nuevas* **gt**

2024



**ROWOR Llega a Guatemala  
Con potencia y resistencia  
¡Para lo que sea!**



**Gran  
inauguración  
Air Square  
Oakland Place**

**“Finde Kong Descuentos”  
Las Ofertas Más Llamativas  
Del Año**



## Almacenes Tropigas lanza “Finde Kong Descuentos” Las Ofertas más Llamativas del Año

Almacenes Tropigas lanza su promoción “FINDE KONG DESCUENTOS” la cual estará vigente del 13 de junio al 16 de junio de 2024, en sus 45 tiendas a nivel nacional y en línea.

“FINDE KONG DESCUENTOS” es la oportunidad perfecta para que muchas familias puedan renovar, amueblar y equipar su hogar. Esta promoción incluye celulares, televisores, equipos de cómputo, motocicletas y muchos productos con descuentos de hasta el 45%.

Con más de 60 años de experiencia, Almacenes Tropigas se especializa en ofrecer productos y marcas de la más alta calidad. Sus promociones permiten acceder a la mejor tecnología en teléfonos móviles, computadoras y motocicletas de marcas reconocidas, todas con garantía y servicios.

La oferta variada e innovadora de Almacenes Tropigas también está disponible a través de su catálogo web [www.almacenestropigas.com/guatemala/](http://www.almacenestropigas.com/guatemala/) donde se pueden encontrar productos de diversas marcas con los mejores precios y posteriormente, al elegir el producto deseado, puede realizar la compra vía WhatsApp al número 2420-2970.



### ¡Semana extra en motos!

Porque Almacenes Tropigas siempre te da más, el FindeKong se extiende hasta el 23 de junio para los apasionados de las motocicletas. Durante esta semana adicional, se podrán visitar cualquiera de las 45 tiendas y conocer la amplia gama de ofertas en las marcas más reconocidas como Honda, Suzuki, AKT, Freedom, Bajaj, TVS y Yamaha, con planes de crédito con 0% de enganche y 2 meses para pagar la primera cuota.

“Invitamos a los guatemaltecos a que, a partir de hoy 13 de junio hasta el 16 de junio, visiten Almacenes Tropigas y aprovechen el FINDEKONG DESCUENTOS. Tendremos ofertas que no pueden perderse, contamos con toda nuestra amplia propuesta de equipamiento, amueblado y decoración de su hogar, siempre con los beneficios que brindamos a nuestros clientes, como, Credi Kong, para adquirir sus productos al crédito, seguro y con garantía” indicó Jorge Pivaral, Gerente Comercial de Almacenes Tropigas.



## ROWOR Llega a Guatemala Con potencia y resistencia ¡Para lo que sea!



### Opciones de Financiamiento Exclusivos

Para la adquisición de estos camiones habrá disponibilidad de financiamiento con condiciones exclusivas de CrediQ, y además ofrece la primera cuota como llave de tu camión y planes con el 100 de enganche y hasta con 96 meses de plazo.



Marca de camiones reconocida a nivel global es número uno en ventas en Asia y Sudamérica tienen una amplia variedad de modelos para todo tipo de necesidad.

Rowor da inicio de sus operaciones en Centroamérica, pero el primer país de lanzamiento es Guatemala.

Rowor, la marca de camiones número uno en China llega a Guatemala con el respaldo de Grupo Q, para atender la demanda de empresas, emprendedores y sectores productivos del país.

**Rowor inicia su incursión al mercado nacional este 13 de junio, ofreciendo siete modelos adaptados a distintas necesidades: F100, F200, F200 Pro, F2500, F4000, F5000 y F6000.**

Con capacidades desde los 750kg hasta las 6 toneladas, ¡los camiones Rowor vienen preparados con resistencia para lo que sea!, cubriendo así a sectores agrícola, minería, construcción, ingenios azucareros, pipas de agua y reforzando los emprendimientos de los guatemaltecos. Esta marca que cuenta con más de 100 millones de vehículos vendidos, además, y que genera empleo a miles de personas.

## Gran inauguración Air Square Oakland Place

Air Square es la nueva y emocionante experiencia de entretenimiento que promete desafiar los límites de la gravedad y ofrecer momentos inolvidables para grandes y pequeños en un ambiente increíble. Air Square representa una nueva era en la diversión y la innovación en Oakland Place, al ofrecer juegos con tecnología de clase mundial proveniente de Estados Unidos, Europa y Asia.

Ubicado en el cuarto nivel de la nueva fase de Oakland Place, Air Square ofrece una amplia gama de actividades emocionantes:

**Arcade:** Con 17 juegos interactivos digitales que le permitirá a los invitados la oportunidad de ganar tickets canjeables por una variedad de más de 250 novedosos premios, que incluyen juegos de Nintendo, mini drones, peluches, juegos de mesa y pistolas Nerf, entre otros.

**Área de dulcería y restaurante:** Ofrece una propuesta internacional de novedosos dulces y postres, complementada con una variedad de platillos deliciosos diseñados por la reconocida Chef Daniela Gamalero, que se integran perfectamente con la experiencia de entretenimiento ofrecida por Air Square.

**Trampolines:** 1,200 metros cuadrados que incluyen:  
2 resbaladeros de casi 10 metros de altura y bajada hacia airbags.  
4 pantallas con juegos interactivos en donde el salto te transporta a una realidad virtual en donde debes superar diferentes retos.  
Área de trampolines idónea para no solo disfrutar la emoción de saltar sino, también vivir competencias deportivas que harán que los invitados activen su agilidad, rapidez de reflejos, estrategia y precisión:

Un espacio en donde basquetbol adquiere un dinamismo diferente al combinar salto y tecnología.

Espacio para competencia de

Circuito de obstáculos emocionante y desafiante inspirado en los cursos de entrenamiento ninja.

Battle Beam, donde podrás mostrar su equilibrio y competir al subir a la viga y enfrentarse con sus amigos en un épico duelo de habilidad y agilidad.



"Los guatemaltecos, pequeños o grandes, merecen vivir experiencias inolvidables todos los días. Estamos emocionados de presentar Air Square como parte de nuestra visión de transformar la experiencia de entretenimiento. Con este nuevo destino, estamos redefiniendo los estándares y ofreciendo a nuestros invitados una experiencia incomparable que no encontrarán en ningún otro lugar", añadió Arroyo.

**En horario de lunes a jueves de 12:00 a 20:00 horas, viernes y sábado de 10:00 a 21:00 horas y domingo de 10:00 a 20:00 horas.**



## 14 de junio Día Mundial del Donante de Sangre

El Día Mundial del Donante de Sangre se celebra el 14 de junio de cada año, proclamado por la Organización Mundial de la Salud (OMS) con la finalidad de sensibilizar a la población acerca de la importancia de donar sangre, para contribuir con la salud de pacientes que requieren transfusiones.

También se trabaja para establecer sistemas e infraestructuras, destinadas a incrementar las donaciones de sangre y productos sanguíneos seguros para transfusiones, con el apoyo de los gobiernos y las autoridades sanitarias.

### ¿Qué es la transfusión sanguínea?

La transfusión sanguínea es un procedimiento médico, mediante el cual se transfiere sangre de una persona a otra para reponer los componentes sanguíneos que disminuyen por causa de una cirugía, lesión, trastorno hemorrágico o enfermedad (cáncer, hemofilia, diabetes, entre otros).

La sangre posee los siguientes componentes sanguíneos:

**Glóbulos rojos:** transportan el oxígeno y ayudan a eliminar los desechos.

**Glóbulos blancos:** ayudan al organismo a combatir infecciones.

**Plasma:** constituye la parte líquida de la sangre y sirve para transportar células, nutrientes y otros elementos del sistema inmunológico.

**Plaquetas:** permiten la adecuada coagulación de la sangre.



Las transfusiones de sangre y sus productos ayudan a salvar millones de vidas en el mundo y contribuyen a que pacientes con enfermedades potencialmente mortales vivan más tiempo con mejor calidad de vida, también posibilitan la realización de intervenciones médicas y quirúrgicas complejas. Asimismo, tienen una función vital en la atención materno infantil, el embarazo y las respuestas de emergencia a los desastres naturales o causados por el hombre.

Los servicios que permiten a los pacientes acceder a sangre y productos sanguíneos seguros en cantidades suficientes son clave para los sistemas de salud. Solo se puede asegurar un suministro suficiente mediante donaciones regulares voluntarias y no remuneradas. No obstante, en muchos países siguen teniendo problemas para ofrecer sangre suficiente de calidad y segura.

Se hace un llamado a los organismos encargados de la salud a nivel mundial y a los gobiernos para crear los medios idóneos para la recolección, supervisión y vigilancia permanente de las donaciones de sangre para las personas que la necesiten, logrando un uso equitativo y justo para mejorar la salud.

## Bac Invita a los Guatemaltecos a Disfrutar “In The Heights” un Musical Lleno de Ritmo y Comunidad



En colaboración con Saravandah Producciones, BAC se enorgullece en anunciar la llegada de un evento cultural que promete impresionar a todos los guatemaltecos. Creado por Lin-Manuel Miranda, actor y compositor reconocido por sus significativas contribuciones al teatro musical, “In The Heights” es un musical vibrante y emotivo que se presenta por primera vez en Guatemala y nos transporta al dinámico vecindario de Washington Heights en Nueva York.

El musical, que combina de manera electrizante hip-hop, salsa, merengue y soul, se presentará en el Teatro Lux y ofrecerá una oportunidad única para que los asistentes se sumerjan en la cautivadora historia de Usnavi, un joven bodeguero que sueña con regresar a República Dominicana mientras enfrenta los desafíos y alegrías cotidianas de su barrio. El elenco, compuesto por actores de renombre, dará vida a los personajes y llevará al público en un viaje emocional a través de la música y la interpretación.

Las funciones de “In The Heights” se llevarán a cabo desde el 6 de julio hasta el 8 de septiembre, con presentaciones programadas para los sábados a las 7:00 pm y domingos a las 4:00 pm. Habrá dos tipos de localidades disponibles: Platea Central, con un precio de Q268.00, y Platea Lateral, con un costo de Q193.00. Las entradas estarán disponibles en Eticket.gt y, también, se pueden adquirir en taquilla el día de la función.

“En BAC, promovemos el entretenimiento con propósito en el país, conscientes de que cada experiencia tiene el potencial de impactar y transformar. A través de nuestra iniciativa MomentosBAC, aspiramos a crear y fomentar espacios donde los guatemaltecos puedan vivir experiencias memorables que trasciendan lo cotidiano. La presentación de “In The Heights” en Guatemala resalta la herencia latina y también refuerza nuestro compromiso con la comunidad, invitándolos a ser parte de este emocionante viaje cultural,” señaló Marco Tulio Chang, Gerente de Mercadeo de BAC Guatemala.

## Por qué se celebra el Día del Padre

El Día del Padre es la fecha señalada para homenajear la figura de los padres, reconociendo su papel en la crianza de sus hijos. Se celebra en muchos países de todo el mundo, aunque en fechas diferentes entre ellos.

### Cuál es el origen del Día del Padre y por qué se celebra

El origen del Día del Padre está en Estados Unidos por la gratitud de Sonora Smart Dodd, una hija de un veterano de la guerra civil estadounidense que se llamaba Henry Jackson Smart. Su esposa falleció cuando dio a luz a su sexto hijo, por lo que Henry Jackson tuvo que cuidar y educar a sus hijos sin ninguna ayuda. Eso no le impidió hacerlo con muchísimo cariño en su granja de Washington.

En 1909, mientras iba escuchando el sermón del Día de la Madre, Sonora Smart Dodd tuvo la brillante idea de celebrar el Día del Padre. Primero propuso el 5 de junio por ser la fecha del cumpleaños de su padre, pero esa fecha no terminó prosperando.

No obstante, la idea de instaurar un Día del Padre fue ganando poco a poco la aceptación social. En 1924, el presidente Calvin Coolidge fue el encargado de apoyar este día nacional del padre. Finalmente, en 1966, el presidente Lyndon Johnson firmó la proclamación del tercer domingo del mes de junio como el Día del Padre en el país norteamericano.

Con independencia de la fecha de celebración, lo más importante de esta fiesta es rendir el merecido homenaje a los padres. Se trata de un día en el que lo fundamental es hacerle recordar a tu padre cuánto le quieres, todo lo que significa para ti y la familia y lo trascendental que ha sido su presencia para tu educación y desarrollo, así como para tus hermanos.

### Cómo se celebra el Día del Padre

Ahora que ya sabes cuándo se celebra el Día del Padre, para festejar esta fecha tan solo es necesario reunirse en familia y homenajear a los padres y los abuelos presentes de la mejor manera posible. Existen algunas tradiciones como las siguientes:



Hacer comidas familiares: suelen prepararse tanto en el Día del Padre como en días cercanos.

Regalar algo a los padres: esto normalmente lo hacen los más pequeños de la casa, así como todos los que disfruten de la presencia de su padre en la comida, les entregan algún detalle o regalo.

Realizar manualidades a los papás: los niños y niñas elaboran manualidades dedicadas a sus padres en la fecha del Día del Padre.

Preparar el desayuno a los papás es tradición que los niños preparen el desayuno a sus padres e incluso se lo lleven a la cama.

Rememorar las mejores experiencias: para aquellas personas que no pueden disfrutar de la presencia de su padre en un día tan señalado porque ha fallecido, siempre pueden rememorar los mejores momentos vividos con él viendo álbumes de fotos, vídeos o visitando el cementerio para darle las gracias por todas sus enseñanzas.